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Материалы агентства

Отставка правительства Камчатки может означать корректировку сфер 
влияния в руководстве региона
«Отставку правительства Камчатского края часто связывают с коррупционными и имущественными 
скандалами в этом регионе. Действительно, не так давно уголовное дело было заведено в отношении 
краевого министра спорта Виктора Кравченко, а в ноябре 2011 года по обвинению в коррупции 
и злоупотреблении служебным положением был взят под стражу министр транспорта и дорожного 
строительства Камчатки Владимир Силюков. Однако это ещё не создаёт практической необходимости 
отправлять в отставку краевое правительство целиком», — заявил эксперт ИА     REX  , политолог Михаил 
Нейжмаков, комментируя отставку камчатского правительства.

Он обращает внимание, что сам губернатор связал такой шаг с намерением провести 
не «кадровую чистку», а «переаттестацию». Последняя обычно подразумевает, что 
большинство проходящих такую процедуру чиновников должны остаться на своих 
местах.

«Обычно отставка регионального правительства, не связанная со сменой губернатора, происходит в двух 
случаях. Первый — преддверие избирательной кампании, либо переназначение губернатора, — пояснил 
эксперт. — Цель в таких случаях очевидна: обновить правительство — значит обновить имидж главы 
региона. Однако выборы в Заксобрание Камчатского края прошли недавно, в 2011 году. Нынешний 
губернатор назначен полтора года назад — в этой ситуации подтверждать свой мандат на выборах для него 
нецелесообразно. Если на такой шаг идут досрочно, то обычно не ранее, чем примерно за год до окончания 
полномочий».

Вторым вариантом Нейжмаков считает корректировку сфер влияния в руководстве региона, ожидание 
прихода в обновленное правительство новых групп влияния. Например, увеличение там доли ставленников 
определенных федеральных ведомств или корпораций. Такой мотив, по его словам, не стоит полностью 
исключать и в данном случае, учитывая, что губернатор принял данное решение вскоре после поездки 
в Москву.

«Но может быть и третье объяснение — например, в качестве дополнения ко второму. 
В Москве губернатору могли намекнуть, что начинают новую антикоррупционную 
кампанию. А она может предполагать не только и даже не столько показательные 
процессы над проштрафившимися чиновниками, но и публичные, пропагандистские 
акции под лозунгом профилактики коррупции. Поэтому и на Камчатке решили 
показать, что новое веяние понимают и „галочку“ по участию в такой кампании уже 
поставили», — резюмировал политолог.

Напомним, губернатор Камчатского края Владимир Илюхин 23 августа отправил в отставку региональное 
правительство в полном составе. Он отметил, что по каждому чиновнику будет проведена проверка. Также 
чиновники пройдут аттестацию и могут вернуться на должность, если не будет выявлено нарушений при 
исполнении ими своих обязанностей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28514.html

В Минске журналистка выбросилась из окна 9 этажа с двумя детьми
В Минске 23 августа произошла страшная трагедия — журналистка выбросилась в окно вместе с двумя 
детьми — 7 и 2 лет. Скорее всего, у 32-летней женщины была послеродовая депрессия. Об этом сообщил 
начальник Фрунзенского РУВД города Минска Олег Гайдукевич, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Отдельные интернет-ресурсы сообщили, что погибшая Милена Ануфриенок находилась в конфликте 
с бывшим мужем, который якобы хотел забрать к себе детей, однако на данный момент официального 
подтверждения данной информации нет. Вместе с тем, коллеги на странице погибшей в интернете заметили 
аудиозаписи скайп-семинаров для борьбы с фобиями и неврозами.

Соседи характеризуют погибшую как тихого и приветливого человека.

Управлением следственного комитета по Минску по факту убийства 23 августа двух детей возбуждено 
уголовное дело по части 2 статьи 139 УК. Пока основная версия случившегося — самоубийство женщины, 
повлекшее её смерть и смерть сыновей.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28515.html

Эксперты оценили идею создания дружин в России
Нападения на представителей церкви, неподобающее поведение в храмах и осквернение христианских 
святынь, к числу которых можно отнести и хулиганские акции Pussy Riot, привели к тому, что в России встал 
вопрос защиты храмов и священников. Депутаты Государственной думы Российской Федерации планируют 
подготовить законопроект, ужесточающий наказание за порчу церковного имущества, а движение «Святая 
Русь» заявило о необходимости формирования дружин. В ответ на это глава Московской Хельсинкской 
группы Людмила Алексеева предложила создать атеистические дружины.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали идею создания подобных дружин.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

РПЦ обкладывают безжалостным профессиональным креативом со всех сторон, каждое лыко ставят 
в строку. Сомнительно, чтобы Алексеева сама «родила» мысль об атеистических дружинах, просто 
за её спиной кто-то мгновенно отреагировал на заявления православных активистов о защите своих 
объектов. Теперь один ход автоматически тянет за собой другой: вброс о крестоповале — православные 
дружины — атеистические команды. Ситуация воспроизводит сама себя, начинает жить по собственным 
законам, превращаясь в «живое творчество масс», от которого уже не будет никакого спасу.

Проблема для РПЦ теперь состоит в том, что против неё могут быть запущены и другие информационные 
механизмы, прямо противоположные уголовным проектам FEMEN. В таком случае придраться к ним, 
с юридической точки зрения, будет невозможно. К примеру, некие общественные движения Украины могут 
публично обратиться к Януковичу и потребовать от него, чтобы теперь вся кинопродукция, идущая 
из Москвы — мультфильмы, сериалы, теленовости и т.п. — была в обязательном порядке освящена РПЦ 
и имела соответствующее объявление в титрах. Что только в таком случае украинцы получат гарантию 
духовного качества данной продукции. Не говоря уже о полном «попустительстве церковных отцов» 
в отношении «Дома-2», «Каникул в Мексике», КВН. И так далее.

Организаторы «атеистических дружин» имеют для этого железное, ничем не бьющееся обоснование. У всех 
перед глазами странные, тиражируемые федеральными СМИ агрессивные бородатые россияне 
с чугунными 50-килограммовыми крестами в руках, готовые освятить ими своих оппонентов. Поэтому 
задолго до начавшихся событий РПЦ должна была бы сама, публично и внятно, отмежеваться от этих 
неадекватных — на любой трезвый взгляд — помощников.

Кстати, непонятно, почему РПЦ не ухватилась за проект Алексеевой, в том смысле, что как это она, 
многолетний путинский правозащитник, фактически предложила легализовать акции FEMEN по всей РФ. 
Ведь стремление этих девочек валить кресты — по сути, и есть ни что иное, как тяжёлая, повседневная 
работа «атеистических дружин», иного занятия для таких команд придумать просто нельзя.

Похоже и на то, что кому-то внутри российской власти очень выгодно, чтобы новое 
пиар-командование, пришедшее на место Владислава Суркова, не выдержало 
проверку на прочность в таком серьёзном деле как охота на РПЦ. Ведь теперь 
получается так, что если интегрированная с властью РПЦ не выдержит давления, 
то автоматически его не выдержит и сама власть. Ведь ни мусульман, ни иудеев, 
ни буддистов атеистические дружины пока не трогают.

Лев Вершинин, политолог:

Здраво рассуждая, известное предложение г-на Отраковского о создании православных дружин, лидера 
небольшой, мало кому ранее ведомой организации, настолько политически вредно и несвоевременно, что 
объяснить его можно только всплеском эмоций. Или глупостью. Или и тем, и другим вместе. А вот г-жа 
Алексеева, — если это, в самом деле, её предложение, а не чьё-то, ею только озвученное, — не так 
уж проста.

Судите сами. Во-первых, из того факта, что по нынешним временам православным храмам не помешает 
охрана, — конечно, как подчёркивают пострадавшие, в рамках закона, — вовсе не следует, что охрана 
нужна также святыням иудейским и мусульманским. По той простой причине, что молитвенные дома 
иудаистов и так обеспечены должной охраной, да и войти туда может не каждый, а в мечети охраны, 
возможно, и нет, но резвиться там, учитывая менталитет паствы, мало кто рискнет. Тем паче, что нынешняя 
атака направлена конкретно против РПЦ.

А во-вторых, коль скоро речь идёт о защите храмов (синагог, мечетей), — то есть, о недопущении туда лиц, 
пришедших с недобрыми намерениями, — надобности в «атеистических дружинах» нет вовсе. Поскольку 
«права быть атеистами» никто ни у кого не отнимает, а сакральных символов, нуждающихся в охране, 
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у атеистов нет. Разве что, — с некоторой натяжкой, — у коммунистов (Мавзолей, музей Ленина и т.д.), 
но им нынче никто не угрожает, а если бы даже и угрожало, поднимать вопрос о чём-то типа Красной 
Гвардии, должна отнюдь не американская правозащитница.

Итак, защищать нечего, да и не от кого. Значит, предлагая создавать «дружины атеистов» 
(но не коммунистов!), г-жа Алексеева подразумевает не оборону. Но если не оборона, то, выходит, остается 
нападение. Tertium, извините, non datur. Складываю в уме паззлы последних недель: активный рекрутинг 
решительных людей, вне зависимости от цвета знамён, на предстоящую осень, проговорку лидеров 
«правой» (либеральной) оппозиции о неких «боевых отрядах», с которыми им не по пути, сетевые прорывы 
насчёт некоторых спортивно-оздоровительных мероприятий уходящего лета, плюс, делая поправку 
на выставочно-дремучие параметры организации г-на Отраковского, невольно вызывающие в памяти 
несчастных баркашовских парней, приведённых под Белый Дом ради «зиги» на камеру, чтобы 
«цивилизованный» мир знал, с кем борется храбрый и благородный Ельцин, а также, на то, что первым 
уведомил широкую общественность об инициативе «защитника святынь» г-н Мальгин, а самым ярым 
пиарщиком его затеи выступает рукопожатнейшее «Эхо Москвы» на своём сайте, поневоле прихожу 
к выводу: она, эта самая инициатива, прозвучала столь к месту и столь вовремя, что, вполне возможно, 
дело вовсе не во всплеске эмоций и, тем паче, не в глупости.

Потому что, уж не обессудьте, очень, очень креативно. Сгущаю? Возможно. Но тут, знаете ли, лучше 
перестраховаться. Потому что гаврошам, знамо дело, всякий бардак в кайф, но купоны с баррикад 
стригут, — перечитайте «Отверженные», — совсем не гавроши...

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Дружины как раз в мирное время и создаются, поскольку являются добровольными гражданскими 
объединениями, создающимися для защиты определённой социальной группы от силового давления 
оппонирующих общественных групп. Существовали еврейские дружины, противостоявшие (порой удачно) 
погромам. Существовали и дружины черносотенцев, которые эти погромы организовывали. Существовали 
и сейчас в разных странах существуют дружины, защищающие демонстрации левых от правых, а правых 
от левых.

В общем, если какая-то социальная группа обоснованно опасается агрессии и считает, 
что власть не сможет защитить её гибко и оперативно (ну, не поставишь же 
милицейский пост у каждого храма и не дашь охрану каждому батюшке), то она 
и создаёт дружину. Поэтому намерение движения «Святая Русь» — законно и логично. 
А вот у Алексеевой желание бороться со всем русским (не либеральным 
и не «общечеловеческим») принимает уже клинический характер. Странно, как такая 
заслуженная старушка не боится быть смешной.

Действительно, в случае, если почувствуют агрессию в отношении себя и увидят неспособность 
официальной власти предоставить эффективную защиту, дружины смогут создавать и мусульмане, и евреи, 
и протестанты, и католики, и даже атеисты. Но такие дружины (в случае надобности) они будут создавать 
сами, а не под патронатом Алексеевой. Потому, что право и желание им воспользоваться — разные вещи. 
Право создавать дружины имеют все, а создают только те, кто ощущает опасность. Ни для кого, ведь, 
не секрет, что друзья Алексеевой готовы осквернять только православные храмы: мечети и синагоги, кирхи 
и костёлы, языческие капища и буддистские святилища их внимание не привлекают.

Если же пользоваться логикой Алексеевой, то можно с тем же пафосом утверждать, что если она получает 
деньги от американского правительства, то и движение «Наши», и «Молодая гвардия» тоже должны 
финансироваться Госдепом, а то как-то несправедливо получается, не по общечеловечески. В целом же, 
я думаю, истерика вызвана тем, что либералы увидели реальную опасность столкнуться силовым 
противодействием не власти, а народы. И что им потом делать? Требовать у «преступного режима» 
защитить их от российского народа?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Да, и мы создавали дружины в мирное время. Когда в Одессе на один день 1 апреля сошлись праздник 
Юморины и православный Великий Четверг, все храмы города были взяты под охрану, и было 
предотвращено множество потенциальных конфликтов истово верующих и неистово веселящихся. Это 
было сделано в координации с милицией и по модели ДНД СССР. Что же касается гражданки США 
Алексеевой или гражданина США Каспарова, то её странные манеры и его странные укусы — на мой 
взгляд, давно нуждаются в психиатрическом обследовании. И России давно пора создавать 
психиатрические дружины, а чтобы русских не винили в «карательной психиатрии», то с участием 
зарубежных психиатров.

Кирилл Мямлин, публицист:

Отметим, что в мире существует аналог — полувоенное подразделение «Бейтар», изначально занимающее 
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охраной синагог, а потом ставшее основой израильской армии. В России эта организация приняла участие 
в антиконституционном перевороте Ельцина и расстрелах защитников Белого Дома в 1993 году. В связи 
с этим вопрос о вооружении православных дружин остаётся открытым и на эту тему необходима дискуссия 
и общественное согласие.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28516.html

Временно изменено расписание движения электропоездов на 
Казанском направлении МЖД
На нескольких участках Казанского направления Московской железной дороги продолжаются работы по 
капительному ремонту пути. На станции Рыбное будет заменено несколько стрелочных переводов. 
Технологические окна для проведения этих работ назначены на 24, 27, 29 августа с 4 ч. 15 мин. до 12 ч. 15 
мин. и 31 августа с 7:50 до 15:50.

Как сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД, необходимость этих работ 
обусловлена жёсткими технологическими стандартами эксплуатации железнодорожной инфраструктуры, 
направленной на обеспечение безопасности перевозок пассажиров и бесперебойного движения 
электропоездов на Московской железной дороге.

В связи с ремонтом вносятся коррективы в расписание движения пригородных электропоездов Казанского 
направления МЖД.

Из графика 24 и 27 августа выводится только один электропоезд на участке Рыбное - Рязань отправлением 
со ст. Рыбное в 5:50 (р 6002), несколько электричек будут отправляться на несколько минут раньше или 
позже установленного расписания. 27 августа изменения в расписании будут незначительными.

29 августа отменены два ускоренных электропоезда на участке Москва - Раменское отправлением из 
Москвы в 12:00 и из Раменского в 10:00, еще восемь электропоездов Казанского направления будут 
отправляться раньше или позже установленного графика.

МЖД призывает пассажиров быть внимательными при планировании поездки по Казанскому направлению 
Московской железной дороги в дни проведения ремонта.

Объявления об изменениях в расписании движения пригородных электропоездов размещены на вокзалах и 
остановочных пунктах МЖД.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28517.html

«Газпром» увеличит транзит газа в Европу через Белоруссию
ОАО «Газпром» планирует увеличить поставки газа через Белоруссию на Запад. Об этом сообщил 
председатель правления «Газпрома» Алексей Миллер 23 августа 2012 года в Кобрине (Брестская область, 
Белоруссия) в ходе совещания по вопросам развития газотранспортной системы в Белоруссии, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По словам председателя правления газового монополиста, стороны оценили перспективы по увеличению 
поставок газа в Европу, и внимательно анализируют возможности белорусского транзитного участка. 
Ожидается, что соответствующий план мероприятий «Газпром» подготовит в ближайшее время.

«Мы расширим поставки российского газа через территорию Белоруссии на рынки Евросоюза... Мы видим 
хорошие перспективы для такого развития событий и уверены в том, что потенциал Белоруссии 
от транзитного направления не исчерпан. Мы видим здесь возможность увеличения объёмов транзита газа 
в ближайшее время», — отметил Алексей Миллер.

23 августа2012 года прошло совещание в Кобринском управлении магистральных газопроводов 
«Белтрансгаза» , который в настоящее время уже полностью входит в состав «Газпрома».

Также Алексей Миллер сообщил, что ОАО «Газпром» заинтересовано в создании в Белоруссии новых 
мощностей по производству грузовых автомобилей на газомоторном топливе. По его мнению, создание 
данных мощностей придаст импульс развитию промышленности в целом.

«Всегда газомоторное топливо стоит дешевле, чем соответствующие моторные топлива, сделанные 
из нефти. Это оценка объективной реальности. Самое главное, что это экология и совсем другие 
социальные стандарты», — объяснил Алексей Миллер необходимость создания таких производств.

Ожидается, что данные автомобили будут пользоваться в Белоруссии спросом в силу относительной 
дешевизны природного газа в республике. В тоже время в Белоруссии прорабатывается идея создания 
производства китайских автомобилей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28518.html
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Кому в современном обществе нужен высокий интеллект: мнения
Оказывается высокий уровень интеллекта менеджера, не является конкурентным преимуществом при 
приёме на работу или продвижении по карьерной лестнице. Таковы данные исследования компании Detech, 
которые опубликовал " «Коммерсант FM»«.

ИА     REX  : В каких сферах деятельности ещё нужен высокий интеллект? 

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Менеджерам-практикам низшего и среднего звена, к примеру, на производстве, высокий интеллект, 
действительно, только мешает. Там необходимо чёткое выполнение технологических инструкций и указаний 
руководителей. Лишняя креативность им может лишь навредить. Но науку менеджмента создали 
и развивают высокоинтеллектуальные менеджеры-теоретики с огромными знаниями и широким 
мировоззрением. Для успеха в жизни, кроме интеллекта, необходимо много всяких качеств: системность, 
понимание чего хочешь, целеустремленность, умение ладить с людьми. Но в профессиях, требующих 
принятия сложных решений, интеллект необходим. Скажем, в лётной практике, на мой взгляд, без 
интеллекта трудно обойтись. Особенно военлётам.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Интеллект — вещь приятная, но не всегда полезная. Не шучу.

Успешный бизнес это бизнес процедурный. Процессы, налаженные единожды, не должны изменяться без 
настоящей нужды. В любой компании только одному подразделению «разрешено думать» — департаменту 
развития, а все остальные должны просто хорошо выполнять имеющиеся процедуры.

Однако, есть такое определение как «крестьянский интеллект». Под ним подразумевается житейская 
смекалка, способность быстро принимать решения, замечать тенденции, вести подковёрную борьбу, 
вовремя подсуетиться и вовремя поддакнуть или уступить. Вот этот тип интеллекта весьма способствует 
карьерному росту. Главное в этом случае не заразиться интеллигентскими штучками типа совестливости 
и чувствительности, — будет мешать. Так и поднимаются по служебной лестнице не самые 
интеллектуальные или образованные, а самые практичные и социально адаптированные.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

В этом ничего особенного нет. Экскаватор устранил потребность в хороших землекопах, а судовой дизель — 
в бурлаках. Современная оргтехника (компьютер и всё, что к нему цепляется) ликвидирует необходимость 
в интеллектуалах на должностях организационного профиля: от управления до продаж и финансов. Люди 
высокого интеллекта смогут использовать свои преимущества в науке или в разработке принципиально 
новых изделий.

Игорь Богатырёв, журналист:

Погонщику скота интеллект не нужен — факт. Не удивлюсь, если вскорости выяснится, что 
он в современном обществе окажется совсем «не нужен», нигде. Ибо само общество стремительно 
скатывается именно к первобытному состоянию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28519.html

Нужно ли создавать «АнтиГУЛаг»: мнения
Лидеры социал-демократического движения «Левый альянс», депутаты Госдумы Илья Пономарёв, 
Геннадий и Дмитрий Гудковы создают ещё одну оппозиционную организацию, которую собираются назвать 
«АнтиГУЛаг». Об этом они заявили 22 августа на пресс-конференции: «Мы считаем, что в стране должно 
возникнуть мощное общественное движение, направленное на предотвращение трагических событий. 
Поэтому мы, сегодня призываем граждан, гражданских активистов и деятелей искусства присоединиться 
к нашему общественному движению „АнтиГУЛаг“», — сказал Геннадий Гудков.

А есть ли основания считать, что в России возникнет ГУЛаг и создавать «АнтиГулаг»? Об этом 
рассуждают эксперты ИА     REX  .

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Долго думали. Название «АнтиГУЛаг» может тронуть ностальгические струны в душе Людмилы Алексеевой, 
Льва Пономарёва, Натана Щаранского, каких-то других махровых советских диссидентов. Всем остальным 
этот странный набор букв не говорит ни о чём — ни «ГУЛаг», ни тем более с приставкой «Анти». Самые 
начитанные поймут, что либералы снова мутят против Берии и Сталина. Кто-то решит, что против 
Солженицына.

Илья Пономарёв выглядит в ряду Гудковых инородным телом, это бросается в глаза. За создание 
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«АнтиГУЛага» логичнее было бы агитировать третьему члену политической династии Гудковых — жене 
Гудкова, которая, судя по информации в СМИ, является главным спонсором семьи, а также главным 
пострадавшим в результате репрессий.

Если её не видно на публике, значит, она уже в ГУЛаге, и в таком случае оперативное создание движения 
имеет под собой самые веские основания.

Сложно сказать насчёт «поэтов», на которых рассчитывают Гудковы, но попробовать привлечь прозаика 
Валерию Новодворскую, которую до сих пор волнует история, и особенно 37-й год, наверное, стоит. 
К тому же, она является медийным лицом, что также является важным пунктом для авторов «АнтиГУЛага», 
судя по их манифесту. Не исключено, что после осторожной Новодворской туда, уже смелее, потянутся 
и другие пострадавшие в результате репрессий: Юрий Лужков, Елена Батурина, Владимир Буковский. 
Возможно, рискнёт Макаревич, но только после того как убедится, что в новой структуре нет никаких 
откатов. Возможно, придётся реанимировать самиздат, перепечатывать под копирку 
антиправительственные тексты, которые, как предполагается, ждут миллионы политических узников 
режима — на Соловках, в Магадане, на Колыме.

Зачем трогали жену Гудкова и отобрали у них пистолеты? Теперь — жди августа 1991-го и «пражской 
весны» одновременно.

Лев Вершинин, политолог:

Кафка отдыхает. Ионеско нервно курит в стороне. Каприччос Гойи выцветают от зависти. Внучатый 
племянник руководителя Международного отдела ЦК КПСС, 30 лет крутившего львиной долей «золота 
партии», отчисляемой на обустройство революционно-освободительных движений по всему миру, 
и профессиональный, известный особой ретивостью борец с «идеологическими диверсантами» из Пятого 
Управления КГБ, созывают «общественных деятелей, поэтов и писателей с чувством исторической 
ответственности, тех, кто может считаться совестью нации, а также те, чьи близкие пострадали 
от репрессий 1937 года» бороться за демократию в России, ситуация в которой «ужасающая» настолько, 
что «мы можем опять лет на пятьдесят свалиться в оголтелые репрессии».

Хотя, конечно, людям крепко прищемили хвосты. Клеветать запретили, шпионами назвали в лицо, а г-на 
Гудкова и вовсе убили по карману, святая святых истинного либерала. Да еще и кордебалет 
за расколовшую общество провокацию закрыли на «чудовищные» два года. Это, согласитесь, не милые 
брежневские времена. И не золотые горбачевские. И не благословенные ельцинские. Это чистый ГУЛаг. 
Ежовщина. Даже хуже.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Символичное название «АнтиГУЛаг» намекает, что Гудковы и Пономарёв понимают, чего им опасаться. 
С большей степенью реализма прозвучало бы «АнтиЛондон», поскольку именно там обитает множество 
людей, что успели покинуть Россию с деньгами при Путине, а при Сталине не успели бы. А уж движение 
«АнтиОффшор» сделало бы популярным всех желающих. Правда, пришлось бы являть собою примеры 
патриотизма, что для многих издавна непросто, они давно «офшороссияне».

Ошибка создателей «АнтиГУЛага» в том, что до реального ГУЛага нужно было ещё дожить. Если снова 
произойдут события вековой давности, направленные на обобществление природы, производств и средств, 
то рационально движение «АнтиПогром».

Андрей Давыдов, журналист:

Как это свойственно нашей либерально-западнической оппозиции, телегу она обычно 
ставит впереди лошади. Скорее уж «АнтиГУЛаг» способен вызвать «ГУЛаг». То есть 
не государство давит своих добропорядочных граждан, а «пятая колонна» порождает 
необходимость ее нейтрализовать.

А вот методы нейтрализации подрывных элементов зависят от времени. Сейчас нет необходимости 
в тотальной жесткости, с противниками конституционного строя вполне способен разобраться судебно-
правовой механизм. Но работать он должен четко и без сбоев, не пропуская откровенных призывов 
к силовому захвату власти, как это пока происходит. Тогда и перегибов не будет, все получат по заслугам 
в соответствии с законом. Между прочим, он у нас далеко не самый суровый даже по сравнению с западной 
практикой, особенно американской. Заявления о «ГУЛаге» — это провокационное гиперболизированное 
передергивание, которое можно перевести на русский язык как «чует кошка, чье мясо съела».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28520.html

На Украине празднуют День независимости
Сегодня 24 августа 2012 года на Украине проходят праздничные мероприятия, посвящённые 21 годовщине 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28520.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  25.08.12

Дня независимости Украины. Основные празднества проходят в Киеве.

Всего мероприятия по случаю Дня независимости проходят в 820 населённых пунктах. Общее 
предполагаемое число участников торжеств — более 800 тыс человек. Общественный порядок в местах 
празднования по всей Украине охраняют более 16 тыс сотрудников милиции. В Киеве в торжествах 
планируют принять участие более 50 тыс человек, а их покой охраняют 3573 сотрудника милиции, из них 
950 военнослужащих внутренних войск МВД и 200 сотрудников ПМОП «Беркут» ГУМВД Украины в Киевской 
области.

Украинцев с праздником уже поздравили президент Украины Виктор Янукович и премьер-министр 
Николай Азаров.

«Всего за два десятилетия мы сумели построить собственное государство. Благодаря патриотизму 
предыдущих поколений, упорству творцов украинской государственности мы доказали, что можем быть 
хозяевами на своей земле, достойно отвечать на внутренние и внешние вызовы. Это главный и бесспорный 
итог пройденного нами самостоятельного пути», — завил Янукович в подзравительной речи.

Он также заявил, что последовательное и стабильное возрождение экономики открывает возможности для 
привлечения инвестиций, модернизации инфраструктуры, обеспечения высоких стандартов жизни.

Николай Азаров заявил, о том что за годы независимости слова «свобода», «право выбора» 
и «демократические ценности» стали не просто правовыми терминами, а образом жизни.

В свою очередь глава украинского государства получает поздравления от коллег. Как сообщили 
в администрации президента, свои поздравления направили президент Российской Федерации Владимир 
Путин, президент США Барак Обама, Королева Великобритании Елизавета II, председатель КНР 
Ху Цзиньтао.

С Днём независимости президента Украины также поздравили федеральный президент Австрийской 
Республики Хайнц Фишер, президент Республики Хорватия Иво Иосипович, президент Черногории Филип 
Вуянович, президент Республики Корея Ли Мён Бак, президент Туркменистана Гурбангулы 
Бердымухамедов, президент Азербайджана Ильхам Алиев, президент Таджикистана Эмомали Рахмон, 
президент Кыргызстана Алмазбек Атамбаев, Король Саудовской Аравии Абдалла бин Абдулазиз Аль 
Сауд, Король Швеции Карл ХVІ Густав, премьер-министр Королевства Бахрейн Халифа бин Салман аль-
Халифа, высокопоставленные должностные лица иностранных государств.

Напонмим, что руководство страны в честь Дня независимости Украины решило ограничиваться культурно-
политическими празднецтвами, и отказаться от традиционного ранее военного парада.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28521.html

Брейвика приговорили к 21 году лишения свободы за 77 убийств
Суд Норвегии приговорил норвежского террориста Андерса Брейвика к максимально возможному в этой 
стране наказанию — 21 год тюремного заключения. Суд признал его виновным в терроризме и массовом 
убийству 77 человек. Как сообщают местные СМИ, преступник будет отбывать наказание в тюрьме особого 
режима.

Для Брейвика уже приготовлены камеры в трёх тюрьмах, где есть условия для содержания особо опасных 
преступников. Наиболее вероятно, что он будет отбывать заключение в тюрьме Ила, где находился 
с момента задержания. Остальные варианты — запасные. В тоже время система безопасности и охраны, 
в них многократно усилена, в сравнении с отсальными местами лишения свободы в Норвегии.

Суд признал Брейвика вменяемым. По этой причине террорист приговорён не к принудительному 
психиатрическому лечению, а к лишению свободы. Напомним, что ранее эксперты заявили о том, что 
психическое состояние Брейвика нельзя назвать таким, что он способен полностью осознавать и нести 
ответственность за свои действия. Сам Брейвик через своего адвоката заявил, что оскорблён попытками 
признать его умалишённым.

Напомним, что в июле 2011 года Андерс Брейвик организовал в правительственном квартале Осло взрыв, 
приведший к гибели 8 человек. Ещё 69 человек погибли от его рук, когда террорист открыл стрельбу 
в молодёжном лагере лагере Рабочей партии Норвегии на острове Утойя. Согласно опубликованному 
террористом в сети инетрнет манифесту, таким образом он протестовал против государственной политики 
мультикультурализма.

Отметим, что сразу после инцидента называлось большее число погибших от рук Брейвика - от 84 до 97 
человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28522.html
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Большинство блогеров считают, что мажоров можно наказать лишь вне 
правовой системы
Эксперт ИА     REX  , политолог Лев Вершинин на примере, всколыхнувшей блогосферу, темы очередного 
ухода от справедливого наказания мажора-сексманьяка, предложил обсудить тему отсутствия 
справедливого правосудия в РФ.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Можно ли наказать сексманьяка в отсутствии правосудия?».

Результаты опроса по теме «Можно ли наказать сексманьяка при отсутствии правосудия?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса

Нет. Такие маньяки останутся безнаказанными. Надо 
менять всю прогнившую государственную систему

138 14%

Да, можно. Но вне правовой системы. Суд Линча, 
киллеры, бандиты

735 73%

Трудно ответить. 63 6%

Свой вариант ответа. 66 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Альфред Немлихер:

Идеальным было бы такое положение, чтобы маньяк сознавал необратимость возмездия. Не суд 
(продажный) так карающая рука неизвестного. А покаравший должен сознавать, что это ему зачтётся Богом. 
Сексуальный маньяк не есть человек, а существо вроде бешеной собаки.

Алексей Петрыкин:

Где та грань, которая отделяет правосудие толпы от неоправданной жестокости? У нас каждый человек 
готов вырвать ноздри, сжечь, растворить в серной кислоте «преступника», а убедить себя, что кто-то — 
преступник, легче лёгкого, при этом себя жестоким, отнюдь, не считает.

Вячеслав Аввакумов:

Приватизировав госсобственность, эти бездельники за 20 лет тунеядства деградировали до уровня 
животных. Как известно — праздный ум — мастерская дьявола. В РФ нужно создать «эскадрон смерти», как 
это было у белорусов в 90-е годы.

Елена Кириллова:

Там нет души. Глаза бездонные, внушают ужас... Форма лица указывает на слащавость, пресыщенность, 
умеение управлять толпой, неплохой комедиант... Такие физиономии я видела, кажется, у Гойи, в его 
картинах такие персонажи не редкость. Мой совет: Бороться. Это единственное, что можно сделать в такой 
ситуации. Не ждать милости от тех, кто обязан осуществлять правосудие. К таким не должно быть жалости. 
Сама пережила в своё время беспредел в суде и почти 3 года борьбы выковали такой характер, что 
прокуратура, полиция, суд и приставы уже знают меня в лицо. В результате я стала тем человеком, который 
показал всем, что есть смысл в борьбе. Я дошла уже до президентского сайта и не намерена 
останавливаться. Методов предостаточно, возможностей тоже. Я уже сталкивалась с такими же 
в интернете. Метод один у всех: измотать, обескровить, лишить таких уродов поддержки, долбить, долбить, 
долбить беспрерывно. В борьбе узнаёшь всех друзей. Своих и чужих. И всё-таки благодарность есть. 
Взамен получаешь то, о чём другие Бога молят и не могут получить. Мне всё это пришло просто так, упало 
счастье в руки и не промахнулось.

Елена Советкина:

Мать жертвы имеет право гордиться собой. Неизвестно сколько бы ещё людей пострадало, если бы этот 
подонок не просидел два года в местах лишения свободы. А если бы предыдущие потерпевшие проявили 
твёрдость, то мы сейчас не читали бы этот пост. Систему создают люди. И если большинство 
«потерпевших» прекратили дело за «примирением сторон», то чего можно ожидать от судей. Так что 
приходится признать, что на сегодняшний момент больше доверия неправовым методам решения вопроса.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/interviews/28351.html
http://www.liveinternet.ru/users/redgii/post231573654/
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  25.08.12

Андрей Корольков:

В своё время прочитал тонкую французскую повесть. Умирает отец семьи, мать и дочь много лет назад 
в которой были изнасилованы пятью бандитами. В своё время он запретил обращаться в полицию и искать 
насильников. Поэтому женщины его презирали, (может и ненавидели — уже не помню). После смерти в его 
вещах находят револьвер и газеты с вырезками о нераскрытых убийствах (тех самых насильников). Т. е. 
он сам их нашёл и замочил. И молчал.

Добавим, что опрос проводился с 16 по 23 августа. В нём приняли участие 1002 блогера, оставив 132 
комментария по теме опроса.

Напомним, что, по мнению Льва Вершинина, всё изложенное матерью пострадавшей девочки похоже 
на реальные события.

«Я порылся в сети, пообщался с теми, кто в курсе, и у меня нет ощущения, что автор пишет неправду. 
Напротив, есть ощущение, что автор пишет, как было. Хотя, конечно, эмоций через край, но это понятно. 
В любом случае, человек на все вопросы отвечает подробно, ничего не скрывая, так что, если кому охота, 
может уточнить. И как бы то ни было, советую читателям-москвичам: у кого есть дочки, покажите девчонкам 
фотографию этого персонажа, и пусть будут осторожнее», — советует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28523.html

В России не спадают протестные настроения
Протестные настроения россиян не спадают и остаются на уровне весны 2012 года. Так, вполне 
возможными массовые акции протеста в своём населённом пункте называют 27% опрошенных Левада-
Центром, маловероятными – 67%, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

Принять участие в массовых акциях протеста готовы 17% и не готовы 77% (в апреле – 16% и 76% 
соответственно).

Как сообщало ранее ИА     REX  , по данным ВЦИОМ протестный потенциал россиян также стабилен и 
колеблется в узких пределах 33-35 пунктов. Личный протестный потенциал россиян стабильно невысок (27 
пунктов).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28524.html

Правительство Латвии отвлекает население от идеи референдума по 
гражданству: депутат
Депутат Сейма Латвии от Центра Согласия Марьяна Иванова-Евсеева уверена, что правительство 
пытается отвлечь население от сбора подписей за проведение референдума по гражданству. По её словам, 
то, что собрано нужное для первого этапа количество подписей, радует, однако скорее всего все 
необходимые этапы поправки не пройдут.

«Сейчас правительство играет с населением, пытаясь внушить, что с выделением дополнительных средств 
на спорт, образование и медицину жизнь станет лучше и стабильнее. Таким образом в государстве 
стараются усыпить бдительность людей, уменьшить негатив по отношению к правительству. И скорее всего 
задуманное подействует, поэтому у меня мало надежд на положительных исход дальнейшего сбора 
подписей и референдума», — сообщила депутат.

Отвечая на вопрос о том, какой эффект могут возыметь поправки, если они всё-таки пройдут, и повысит ли 
это напряженность между русскими и латышами Иванова-Евсеева отметила, что в нашей стране рост 
напряжённости вызывает практически всё, в том числе вопросы о языке и гражданстве. Более того, 
по мнению депутата, уже сейчас может активизироваться и работа спецслужб, которые будут искать рычаги 
влияния на прессу и тех, кто выступает за неграждан и русских.

Она также отметила, что вопрос о предоставлении гражданства поднимается неоднократно, в том числе 
и партией ЦС, ведь на данный момент неграждане лишены многих прав — права голосовать, работать 
на определённых должностях в госсекторе и т.д. Однако даже если удастся инициировать референдум, 
вряд ли удастся собрать нужное количество голосов, считает депутат.

Напомним, 22 августа уже было собрано более 10 тысяч подписей. Вскоре документы будут поданы 
в Центральную избирательную комиссию и та начнёт второй этап кампании — сбор подписей 10% 
избирателей (примерно 153 000 подписей граждан ЛР). Третий этап — референдум.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28525.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/news/28524.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28525.html
http://www.iarex.ru/news/28495.html
http://www.iarex.ru/news/28495.html
http://www.iarex.ru/admin/wciom.ru
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28523.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  25.08.12

В Белоруссии зарегистрировано 363 кандидата в депутаты
В Белоруссии зарегистрировано 363 кандидата на 110 мест в депутаты Палаты представителей 
Национального собрания — нижней палаты парламента республики. Об этом заявила председатель 
Центральной избирательной комиссии республики Лидия Ермошина на пресс-конференции в Минске 
24 августа, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам представителя ЦИК, данная цифра на 90 человек превышает количество кандидатов, 
зарегистрированных в целом кандидатами в депутаты на предыдущих парламентских выборах в 2008 году. 
Наибольшее число кандидатов из тех, кто уже зарегистрирован, представляет политические партии — 204.

«То есть, партийное представительство наиболее крупное. 204 человека зарегистрированы именно как 
представители партий. В 2008 году это число равнялось 50. То есть, здесь рост в 400%», — отметила 
председатель белорусского ЦИК.

Комментируя данную тенденцию, Лидия Ермошина отметила, что такая ситуация складывается благодаря 
внесённым в законодательство республики по рекомендации ОБСЕ изменений, согласно которым 
кандидатов в депутаты могут выдвигать не только политические партии, у которых в округе, по которому 
выдвигается кандидат, есть партийная структура.

Среди политических партий наибольшую активность проявила Либерально-демократическая партия 
республики, она выдвинула более 70 кандидатов, на втором месте Объединённая гражданская партия — 
35 человек.

122 физическим лицам отказано в регистрации и 9 потенциальных кандидатов сами сняли кандидатуры.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28528.html

Инфляция глазами россиян: цены растут и будут расти
Темпы инфляции в глазах населения остаются высокими, соответствующий индекс составляет 69 пунктов. 
Инфляционные ожидания россиян можно охарактеризовать как пессимистичные: большинство ждёт роста 
цен, сообщили ИА     REX   социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

В течение последних недель индекс восприятия инфляции сохраняет стабильность и остаётся на отметке 
69 пунктов. Высокое значение индекса обеспечено доминированием доли россиян, которые считают 
инфляцию высокой (57%). Если рассматривать движение индекса в среднемесячной перспективе, то с мая 
по июль он вырос с 64 до 69 пунктов. Высокой инфляцию считают, прежде всего, пожилые россияне (65%) 
и селяне (64%). Умеренными темпы роста цен представляются жителям обеих столиц и других городов-
миллионников (46-48%).

Инфляционные ожидания россиян остаются пессимистичными: большинство опрошенных полагает, что 
в ближайшие месяцы цены в той или иной степени вырастут (88%, в том числе 57% — серьёзно, 32% — 
незначительно). Соответствующий индекс по-прежнему находится на отметке 83 пункта. Внушительного 
роста цен ожидают в основном россияне старше 45 лет (60-63%). 25-34-летние респонденты чаще 
остальных склонны прогнозировать, что инфляция будет незначительной (39%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 18-19 августа среди 1600 человек в 138 населённых пунктах республиках 
России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28526.html

Россияне хотят видеть в президентском кресле нового человека: опрос
По мнению трети россиян, основной мотив деятельности нынешней федеральной власти — стремление 
любой ценой удержать власть. Тем не менее, 49% опрошенных Левада-центром хотят, чтобы в 2018 году 
Владимира Путина на посту президента сменил другой человек, сообщили социологи ИА     REX  . Ещё 22% 
будут рады видеть Путина на новом президентском сроке, а 7% полагают, что оптимальным развитием 
событий будет избрание президентом Дмитрия Медведева.

Интересно также, что по 25% респондентов уверены, что нынешняя власть сейчас стремится превратить 
Россию в современную, экономически развитую, социально благополучную страну, и хочет вернуть 
ей статус великой державы. При этом 36% опрошенных верят в то, что в России сейчас власть наводит 
порядок, по мнению 23% в стране нарастает хаос, 14% видят становление авторитарного режима, 10% — 
движение к демократии. Между тем, 38% россиян не сомневаются в том, что СМИ подобострастно 
приукарашивают реальность, и лишь 19% считают средства массовой информации объективными.

Отметим, опрос проведён 17-21 среди 1601 человека в 130 населённых пунктах страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28527.html
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Cнижается объём инвестиций в экономику России
В I полугодии 2012 года в экономику России поступило 74,8 млрд долларов иностранных инвестиций, что 
на 14,7% меньше, чем за аналогичный период 2011 года. Объём погашенных инвестиций, поступивших 
ранее в Россию из-за рубежа, составил 67,5 млрд долларов, или на 17,4% меньше, чем в I полугодии 
2011 года, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

По состоянию на конец июня накопленный иностранный капитал в экономике России составил 334,7 млрд 
долларов, что на 6,2% больше по сравнению с соответствующим периодом 2011 года. Наибольший 
удельный вес в накопленном иностранном капитале приходился на прочие инвестиции, осуществляемые 
на возвратной основе — 59% (на конец июня 2011г. — 57,8%), доля прямых инвестиций составила 38,5% 
(39,5%), портфельных — 2,5% (2,7%).

Объём инвестиций из России, накопленных за рубежом, на конец июня 2012г. составил 116,8 млрд 
долларов. В I полугодии 2012 года из России за рубеж направлено 69,5 млрд долларов иностранных 
инвестиций, или на 3,4% больше, чем в I полугодии 2011 года. Объём погашенных инвестиций, 
направленных ранее из России за рубеж, составил 62,7 млрд долларов, или на 9% больше, чем в I 
полугодии 2011 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28529.html

В 40 регионах России за неделю подорожал бензин
С 13 по 19 августа в 40 регионах России зарегистрировано увеличение средних цен на бензин, в том числе 
в Костроме, Владивостоке и Ставрополе — на 1-1,3%. Такие данные корреспонденту ИА     REX   предоставили 
в Росстате.

В 40 центрах субъектов страны цены на бензин остались на уровне предыдущей недели. Удешевление 
этого вида топлива было зафиксировано во Владикавказе — на 0,4%, Чите — на 0,2%, Барнауле — 
на 0,1%. В Москве потребительские цены на бензин в среднем за неделю выросли на 0,1%, в Санкт-
Петербурге — не изменились.

Средние потребительские цены на бензин автомобильный и дизельное топливо по России, рублей за литр:

 

На дату регистрации

30 июля 6 августа 13 августа 20 августа

Бензин автомобильный 27,36 27,37 27,38 27,42

в том числе:
марки А-76 (АИ-80)

25,20 25,21 25,22 25,26

марки АИ-92 (АИ-93 и т.п.) 26,68 26,69 26,69 26,74

марки АИ-95 и выше 28,94 28,94 28,96 29,00

Дизельное топливо 27,85 27,86 27,89 27,97

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28530.html

Снижается доля нефти в российском экспорте
Удельный вес экспорта нефти в общем объёме российского экспорта в I полугодии 2012г. составил 35,1%, 
в экспорте топливно-энергетических товаров — 49,3% (в I полугодии 2011г. соответственно 36,3% и 51,1%). 
Такие данные корреспонденту ИА     REX   предоставили в Росстате.

Средняя фактическая экспортная цена на нефть в июне составила 688,1 доллара США за 1 тонну (88,7% 
к маю 2012г.). Цена мирового рынка на нефть «Юралс» составляла 682,1 доллара США за 1 тонну (85,8% 
к маю 2012г.).
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Сравнительные данные о добыче нефти в России и ведущих странах-экспортерах нефти, тыс. баррелей в 
день:

 

2012г.

июнь май апрель

Россия 9824 10130 9826

Страны ОПЕК - всего 31363 31469 31619

из них:
Ирак

2984 2922 2988

Саудовская Аравия 9888 9875 9910

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28531.html

Евроинтеграция любой ценой — это не выбор Украины: Янукович
Интеграция любой ценой — за счёт утраты независимости, экономических или территориальных уступок, за 
счёт разрешения вмешиваться во внутренние дела — такой путь мы никогда не воспринимали и не 
воспримем. Такое заявление сделал президент Украины Виктор Янукович 24 августа 2012 года в своем 
выступлении во время торжественных мероприятий по случаю 21 годовщины независимости Украины.

«Мы уверенно проторяем путь развития современного европейского государства. Но это чрезвычайно 
сложный процесс. Мы ищем свою дорогу в сообщество развитых государств», — подчеркнул глава 
государства.

Он напомнил, что Украина уже предприняла серьёзные шаги в направлении евроинтеграции и теперь ждёт 
реакции со стороны еврочиновников.

В то же время, по словам Виктора Януковича, для Украины также важно развитие конструктивных 
отношений со странами СНГ, в частности, с Россией.

«Нам необходимо всесторонне развивать сотрудничество с нашими партнёрами по СНГ. Ведь именно там 
находится наибольший рынок для украинских товаропроизводителей. Поэтому мы не должны оставлять без 
внимания происходящие там интеграционные процессы», — сказал президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28532.html

Памятник архитектуры - дом Мельникова в Москве находится под 
угрозой
Секция по архитектурному наследию советского периода Федерального научно-методического совета при 
Министерстве культуры, рассмотрев ситуацию, сложившуюся вокруг знаменитого памятника 
конструктивизма — дома-мастерской архитектора Константина Мельникова (Кривоарбатский переулок, 
10) в результате сноса расположенного в том же квартале дома Мельгунова (Арбат, 41) и оценив возможное 
воздействие на него запланированного строительства 5-этажного многофункционального центра 
с подземным паркингом глубиной не менее 15 м, констатировала, что всемирно известный памятник 
находится под угрозой.

В связи с этим секцией ФНМС совместно с Общественным движением «Архнадзор» направлено письмо 
в адрес министра культуры РФ Владимира Мединского, мэра Москвы Сергея Собянина, руководителя 
Мосгорнаследия Александра Кибовского и главы Москомархитектуры Андрея Антипова с настоятельной 
просьбой принять безотлагательные меры по спасению дома Мельникова и других памятников 
и исторических зданий, расположенных в непосредственной близости от стройплощадки. В качестве 
приложения к письму приобщено заключение члена ФНМС, профессора, доктора геолого-минералогических 
наук Евгения Пашкина об особенностях грунтов в районе дома Мельникова и предполагаемого 
строительства, подтверждающее высокую степень карстово-суффозионной опасности.
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Фрагменты заключения Московского государственного строительного университета 2006 г., касающегося 
влияния возможного подземного строительства на прилегающем участке на сохранность дома Мельникова, 
и заключение Мосгоргеотреста 2007 г. о карстово-суффозионной обстановке на территории дома 
Мельникова, смотрите на сайте «Архнадзора» .

Как ранее сообщалось, Общественное движение «Архнадзор» направило обращение на имя Сергея 
Собянина с просьбой немедленно приостановить все работы на стройплощадке и скорректировать проект 
застройки с учётом особенностей геологического строения данной территории для обеспечения 
сохранности памятников архитектуры и для приведения его в соответствие с требованиями действующего 
законодательства, установленными для охранных зон.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28533.html

Создана новая партия для Владимира Путина: мнения
В Тюмени 22-23 проходил съезд движения «В защиту человека труда», лидером которого является Игорь 
Холманских. На съезде решили присвоить движению статус «общероссийского», сообщают «Тюменские 
Известия». В тексте документа программы, который имеется в распоряжении «Коммерсанта», 
обнаружилась открытая критика «правящей партии „Единая Россия“». В частности, утверждается, что 
партия «в силу своей элитарности не отражает во всей полноте интересы трудящихся России», а «среди 
членов этой партии почти отсутствуют рабочие, крестьяне, фермеры, инженеры». По информации издания, 
в движении «не исключают возможности полного дистанцирования от „Единой России“».

ИА     REX  : Игорю Холманских поручено создать новую партию для Путина?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Холманских агитирует против «Единой России» неспроста. После большого выборного цикла идут активные 
поиски общественно-политической силы, на которую в следующий раз может быть сделана главная ставка. 
Если такое случится, «ЕР» сольют не глядя, без всяких ребрендингов. Отдельные активисты партии уже 
сейчас строят себе резервные стартовые площадки. Судя по всему, отмашка одновременно дана многим, 
чтобы понять, на что они способны, стоит ли в них вбивать серьёзные деньги.

Сама по себе идея, которую озвучило будущее «трудовое движение», в политике не стоит ничего — сейчас 
не начало ХХ века, когда кругом стояли Путиловские и Сормовские заводы. Важно, кто сможет пробить 
дорогу к массе и вызвать у неё ответный интерес.

Проект Холманских имеет все шансы на успех в одном случае: если не будет топтаться 
только на одной рабочей теме (которая исхожена коммунистами вдоль и поперёк), 
а сосредоточится и на жёсткой критике в адрес «нерабочих» — российских олигархов. 
Плюс попробует привлечь к такой критике ещё и РПЦ. В таком случае целая стая 
«зайцев» убивается одновременно.

При этом стоит подумать и над лидером движения. Персонально Холманских должен проявить себя 
на посту полпреда, поэтому ему надо подобрать адекватного помощника, шустрого «мальчика», который бы 
резко отличался на фоне всех этих Жириновских, Мироновых, Прохоровых, надоевших электорату давно 
и основательно.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Я думаю, что пользуясь возможностью создания партии на более легких условиях, чем раньше, 
инициативные группы и начали создавать таковые.

При этом следует помнить об октябрьских и мартовских региональных выборах, которое для ряда деятелей 
тоже имеют значение в качестве возможности получить доступ к принятию решений на региональном 
уровне. Партии будут создаваться и далее. В конце августа пройдёт съезд партии «Евразия», основатели 
которой руководствуются принципами неоевразийства и евразийской философии, в том числе 
положениями, разработанными профессором Дугиным. Предполагаю, что через некоторое время Кремль 
«прикроет лавочку», так как слишком много партий иметь в России ему не очень интересно.

Кирилл Мямлин, публицист:

Съезды Единой России уже копируют съезды КПСС — с той только разницей, что на последнем съезде 
«партии власти» участвовало 11 000 человек (на съездах КПСС было порядка 5 000 делегатов). Между тем, 
в голосовании за Путина, как кандидата в президенты, принимали участие лишь 620 человек — 
миллионеров и миллиардеров из чиновников и сырьевой олигархии (т.е. 6% от заявленного состава 
«делегатов»), разбавленные для «плюрализма» парой-тройкой «рабочих» и «ткачих».

Выступление «пролетариев» вызывало лишь ироническую усмешку своей неестественностью. Как мы уже 
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говорили: «принципиальное отличие между съездами КПСС и ЕР в том, что при социализме выступали 
не просто рабочие, а герои труда, которые внесли существенный вклад в развитие экономики страны. 
Единороссовские „ткачихи“ не просто ничем не известны, они были явно чужеродными телами на съезде 
победившего капитал-компрадорства». Конечно, традиционным «адресным вливанием бабла» Кремль 
несколько увеличит «клуб фанатов Владимира Путина». Но если звание «Героя труда» чуткие кремлевские 
политологи готовы ввести, то остается большим вопросом, как им удастся заткнуть рот рабочим, если это 
будут не очередные ряженные.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В теории возможность создания новой «путинской» партии — своевременна. Путин на личном 
предвыборном сайте отказался от рекламы ЕР, ограничившись рекламой ОНФ. В последнее время сложно 
заметить связи Путина и ОНФ. В связи с программой «милитаризации во спасение», как было изложено 
в предвыборной статье Путина, (а Путин своим собственноручным статьям следует неукоснительно) — 
вполне возможна «опричнина» из числа государственников и оборонщиков. В этом нет ничего плохого, ведь 
местная власть остаётся выборной и все партии имеют равные права, то есть народовластие 
и народоправие остаются, поощряя всех граждан считать страну своей, властвуя ей. Но партия 
«государственников-технократов», устремлённых не на частные прибыли и рекламу, а на служение 
и народосбережение — ничуть не помешает. Холманских весьма повезло с отчеством, символизирующим 
связь тысячелетий. Не удивлюсь, если партия получит аббревиатуру РОСС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28534.html

Придут ли иностранные инвестиции в Россию в результате вступления 
в ВТО?
22 августа Россия стала полноправным членом Всемирной торговой организации (ВТО). В 
Минэкономразвития утверждают, что после этого шага в Россию хлынет поток иностранных инвестиций. 
Директор-распорядитель МВФ Кристин Лагард придерживается другой точки зрения, по её словам, никаких 
экономических выгод России при вступлении в ВТО ждать не следует.

Многие российские эксперты опровергают факт увеличения иностранного капитала от вступления России в 
ВТО, считая его мифом. «Вступая в ВТО, мы закроем для себя возможность инвестиций вместе с открытием 
потока импортных товаров», - утверждает экономист Михаил Делягин. Эксперт напоминает, что как только 
зарубежные компании потеряли вследствие кризиса возможность продавать товары в России, в нашу 
страну сразу же пошел поток инвестиций, невзирая на плохие условия. «Опыт показывает, что получается 
или товары, или инвестиции», - другого варианта, по мнению Делягина, не будет.

«Куда эти инвестиции придут, если сокращаются объемы производства?» – задает риторический вопрос 
Президент промышленного союза «Новое Содружество» Константин Бабкин. И напоминает, что «в 
прошлом году из России убежало 85 млрд. долларов, согласно официальным данным». «В этом году этот 
отток только увеличился. Очередей из инвесторов мы не увидим», - резюмирует Бабкин.

Евгений Корчевой, директор ассоциации производителей российской сельхозтехники «Росагромаш», 
рассуждает о необходимых условиях привлечения иностранных инвестиций в российскую экономику:

Иностранные инвестиции не самоцель в России, потому что количество денег, которые сейчас уплывают из 
России на порядок больше, чем те, которые сейчас приходят в Россию в форме инвестиций. Пока Россия не 
создаст условия, чтобы собственные деньги, которые зарабатываются и появляются здесь, не оставались в 
России, говорить о том, что сюда придут иностранные инвестиции рано.

В России половину иностранных инвестиций делает дружественная нам Республика Кипр, Виргинские 
острова и т.д. Вполне очевидно, что это вовсе не иностранные инвестиции, а наши же деньги, которые 
уведены так или иначе из России, а потом под видом иностранных инвестиций, потому что это дает 
некоторые определенные льготы национальному капиталу, они якобы возвращаются в Россию.

Иностранные инвестиции должны быть в одинаковых условиях с российскими инвестициями, т. е. 
российский инвестор и иностранный должен быть как минимум в одинаковых условиях, а желательно, чтобы 
российский инвестор имел ещё более привилегированные условия, потому что он живет здесь, платит здесь 
налоги как физическое лицо и т. д.

Сейчас все наоборот, иностранные инвесторы имеют кучу льгот, их защищает собственное государство, у 
них есть Совет по иностранным инвестициям, Закон об иностранных инвестициях, который предоставляет 
дополнительные льготы.

В России необходимо создать условия равной конкуренции, условия для развития бизнеса как минимум не 
хуже, чем в других развивающихся странах. Для этого надо снизить процентные ставки по кредитам, 
уменьшить налоги на инвестиции и на человеческий капитал, на зарплаты, решить проблемы с логистикой, 
транспортом, необходимо искоренить коррупцию, потому что, пока будет коррупция, издержки будут очень 
высокими и конкуренции не будет. И ещё один очень важный момент, наша страна богата энергоресурсами 
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и цена на них внутри страны должна быть не дороже чем в развитых и развивающихся странах. А сейчас у 
нас цены на электричество, бензин, дизель, в перспективе и газ, дороже, чем в большинстве стран мира.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28535.html

Ставрополье станет пилотной зоной по созданию комплексной системы 
безопасности
Ставропольский край определён пилотной зоной по созданию комплексной системы безопасности 
жизнедеятельности, которые будут образовываться в стране в рамках соответствующей федеральной 
целевой программы. Об этом решении заявил министр Российской Федерации по делам гражданской 
обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий Владимир Пучков во 
время визита в Ставропольский край, сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе губернатора 
Ставрополья.

Решение об определении Ставропольского края как пилотного региона по созданию комплексной системы 
безопасности жизнедеятельности стало итогом встречи главы МЧС России с губернатором Ставрополья 
Валерием Зеренковым и главой краевого правительства Юрием Тыртышовым в аэропорту 
Минеральные Воды. По словам Владимира Пучкова, выбор сделан с учётом особого значения края в 
Северо-Кавказском регионе, в том числе в плане развития туризма. По мнению регионального руководства, 
этот шаг позволит существенно повысить защищённость ставропольцев от стихийных бедствий и других 
угроз. На встрече были обсуждены также проблемные вопросы, связанные с переселением людей из 
оползневых зон, созданием на территории Ставрополья системы экстренного вызова 112, развитием 
системы оповещения населения.

В сопровождении председателя правительства Ставрополья Юрия Тыртышова глава МЧС в Пятигорске 
осмотрел строящийся комплекс зданий межрегионального центра управления в кризисных ситуациях. 
Строительство этого объекта общей площадью 7,5 тыс. кв. метров и стоимостью около 380 млн. рублей 
планируется завершить до 2013 года. На строительной площадке министр вручил награды сотрудникам 
структур МЧС Северного Кавказа за отличие в ликвидации последствий наводнения в городе Крымске.

Глава МЧС в Пятигорске посетил клуб добровольных пожарных, спасателей и волонтёров. Эта структура, 
направленная на популяризацию правил пожарной безопасности, обучение населения правилам действия 
при возникновении чрезвычайных ситуаций, содействие муниципальным органам и МЧС России в 
профилактике и тушении пожаров. Клуб сегодня насчитывает 70 человек. Добровольные пожарные уже 
принимали участие в борьбе с пожаром, произошедшем на пятигорском рынке «Лира». Владимир Пучков 
отметил, что совместно с добровольцами постоянные структуры МЧС смогут существенно повысить 
уровень безопасности людей. Министр положительно оценил то, что в составе пятигорского клуба 
пожарных-добровольцев много молодёжи.

Вице-губернатор Ставрополья Юрий Тыртышов сообщил, что сегодня на Ставрополье действует уже более 
480 добровольных пожарных объединений, в которые входит около 7 тыс. человек. Краевой премьер-
министр подчеркнул, что с внедрением пожарного добровольчества показатель противопожарной защиты 
населения на Ставрополье составляет уже практически 100%. «Мы отдаём себе отчёт в крайней важности 
добровольной пожарной охраны. Она является неотъемлемой частью всей системы пожарной 
безопасности. Мы будем эту работу продолжать», – прокомментировал планы краевого правительства 
Юрий Тыртышов.

В Железноводске глава МЧС наградил сотрудников старейшей в регионе пожарной части №39. Владимир 
Пучков передал ставропольским структурам МЧС две современные аварийно-спасательные машины.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28536.html

На курорте Ставрополья открывается после реконструкции санаторий 
«Казахстан»
В городе-курорте Ессентуки региона Кавказских Минеральных Вод 1 сентября 2012 года состоится 
торжественное открытие после четырёхлетней реконструкции Ессентукского филиала Медицинского Центра 
Управления Делами Президента Республики Казахстан – санатория «Казахстан». Об этом корреспонденту 
ИА     REX   сообщили в пресс-службе краевого министерства курортов и туризма Ставропольского края.

В министерстве отметили, что здравница относится к санаториям высшей категории. В санатории вводится 
в эксплуатацию новейший, современный и высокоэффективный курортный комплекс на 186 мест.

Казахстан сегодня выступает лидером среди стран СНГ по накопленным в экономике Ставрополья 
инвестициям. К началу текущего года этот объём оценивался в 22,9 млн долларов, что составляет 4,7% от 
общего объёма иностранных инвестиций в региональной экономике. Основной объект инвестирования – 
санаторий "Казахстан" в городе-курорте Ессентуки.
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Санаторий был закрыт на капитальный ремонт и реконструкцию с июля 2008 года. Он расположен в 
центральной части города-курорта Ессентуки, недалеко от грязелечебницы им. Семашко, питьевых бюветов 
и курортного парка. Санаторий функционирует с 1977 года. Расположенный на территории 7,7 га 
санаторный комплекс даже летом на фоне буйной зелени деревьев выделяется своим ярким восточным 
колоритом.

Современное комфортабельное здание декорировано в соответствии с национальными казахскими 
традициями. Санаторий «Казахстан» является специализированной здравницей гастроэнтерологического 
профиля. Также санаторий "Казахстан" занимается лечением заболеваний костно-мышечной систем, 
болезней нервной системы и системы кровообращения, болезней почек и мочевыводящих путей, 
гинекологических, урологических заболеваний. В санатории «Казахстан» работают 18 врачей и 44 
медсестры.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28537.html

В новом законе «Об образовании» обещают сохранить гарантии 
бесплатного образования
Комитет Госдумы по образованию настроен на максимально предметное обсуждение проекта закона 
«Об образовании» и скорейшее его принятие — уже до конца осенней сессии. При этом к обсуждению 
документа будут приглашены общественные организации, профессиональное сообщество. Об этом заявил 
депутат Государственной думы, первый заместитель председателя комитета по образованию Владимир 
Бурматов, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Первое обсуждение проекта закона „Об образовании“ может состояться в первых числах сентября, 
в самом начале осенней сессии после выхода депутатов с думских каникул. На начало сентября 
запланировано первое заседание комитета по образованию, на котором и может быть рассмотрен проект 
закона. Для нас рассмотрение законопроекта „Об образовании“ и его принятие является вопросом 
приоритетным: это базовый закон для всей системы образования, этого закона ждут и образовательные 
учреждения, и профессиональное сообщество. Мы не можем позволить себе и дальше работать 
по действующему закону „Об образовании“, которому в июле исполнилось двадцать лет, поскольку это 
тормозит развитие всей сферы образования. России нужен новый, современный закон», — отметил депутат.

Он подчеркнул, что обсуждение проекта закона не окончено, точка не поставлена: «Ряд его положений 
будет уточняться, меняться в ходе обсуждения на заседаниях комитета. Более чем уверен, что множество 
предложений по доработке законопроекта поступит от коллег из других фракций, от профессионального 
сообщества, экспертных организаций. Сегодня во всех регионах проходят традиционные августовские 
педагогические советы, по результатам их работы мы также ждем предложений и поправок 
к законопроекту».

На сегодняшний день рассмотрено около 10 тысяч поправок в ходе интернет-обсуждения документа. 
Бурматов пообещал, что при изменении и уточнении ряда положений законопроекта будут сохранены все 
гарантии, которые на сегодня этот документ предполагает: бесплатность образования, право выбора школы, 
право обучения на родном языке и равный доступ к образовательным услугам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28538.html

Перелёты компании «Аэролимузин» из аэропорта Ставрополя станут 
доступнее
Вопрос авиаперевозок из аэропорта «Ставрополь» компанией «Аэролимузин» уже в сентябре получит 
серьёзное развитие. Они должны стать доступнее для любых пассажиров. Об этом заявил заместитель 
председателя правительства Ставропольского края Виктор Шурупов 24 августа по итогам первого 
авиаперелёта, совершённого самолётом этой компании, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Он подчеркнул, что договор аэропорта с компанией входит в план правительства Ставропольского края 
по развитию авиации, наряду с реконструкцией здания воздушной гавани краевого центра. «Какая главная 
задача у правительства? Привлечь инвестора. Мы сегодня строим один крупный проект за 15 млрд рублей, 
другой за 5 млрд, развиваем производство. К нам приходит бизнес-элита, это собственники компаний, 
менеджеры высшего звена. Это люди, которые дорожат временем, и перевозки рассчитаны на бизнес-слой, 
который мы таким образом привлекаем. А они за собой приводят рабочие места. Это азбука, которую надо 
осуществлять. На сегодняшний день, чтобы слетать на переговоры в Москву на один день, надо 
подстраиваться под рейс, а с „Аэролимузином“ этого делать не надо», — подчеркнул заместитель 
председателя краевого правительства.

«Надеюсь, что полётов будет больше, и они будут дальше, — сказал Виктор Шурупов. — Открою секрет, эта 
тема в ближайшее время получит серьёзное развитие, и в том числе для обычных пассажиров, которые 
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пользуются услугами нашего аэропорта. Это будет целый ряд нововведений, об этом станет известно уже 
в сентябре».

Как сообщало ранее ИА REX, с 24 августа компания предоставляет в аренду небольшие самолёты 
на 8 мест для чартерных перевозок в любую точку мира. 24 августа состоялся первый авиарейс 
в Махачкалу. Пассажир, совершивший полёт, остался доволен.

Заместитель председателя правительства Ставрополья отметил, что стоимость такого перелёта 
соответствует цене порядка 5 перелётов бизнес-класса обычным рейсом. «Цены вполне приемлемые. Это 
то же самое, что сопоставлять цены рейсового автобуса и такси», — отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28539.html

Аэропорт Ставрополя намерен расширять географию полётов
Аэропорт «Ставрополь» ведёт переговоры с авиакомпаниями о расширении географии перелётов, 
совершаемых из этой воздушной гавани. Об этом 24 августа заявил директор международного аэропорта 
«Ставрополь» Николай Апальков, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«На днях я провёл переговоры с авиакомпанией „РусЛайн“, которая летала от нас, но потом ушла, — сказал 
Николай Апальков. — Мы договорились о возможных рейсах в Санкт-Петербург. Дело в том, что я каждый 
день спрашиваю пассажиров: куда бы они хотели летать. Большинство ответов: Питер, Минск, Калининград, 
и уже потом идут зарубежные государства. Мы постоянно работаем над расширением географии полётов».

Глава аэропорта подчеркнул, что большую помощь в развитии воздушной гавани оказывают губернатор 
Ставропольского края Валерий Зеренков и краевое правительство. «Они по два раза в неделю к нам 
приезжают, контролируют лично», — пояснил Николай Апальков.

Руководитель аэропорта отметил, что в крае постоянно растёт спрос на авиаперевозки. «Только в июле 
за одну неделю мы впервые перевезли пять тысяч пассажиров. До 5 сентября билетов нет, самолёты 
переполнены», — уточнил он. Вместе с тем, по его словам, несмотря на снижение стоимости билета, 
большое число ставропольцев пользуется услугами аэропортов Краснодара и Ростова. «Край теряет 
налоги», — подчеркнул директор аэропорта.
Николай Апальков отметил, что уже сейчас воздушные ворота способны принимать Boeng-737 и Airbus-319. 
Он добавил, что капитальный ремонт взлётно-посадочной полосы будет завершён к 2014–2015 годам. «Она 
была построена в 1959 году, её длина 2 тысячи 600 метров, а для больших самолётов надо 3 тысячи 
метров. Всё это в наших планах есть, деньги на это выделяет государство. Ориентировочно это обойдётся 
в 2 млрд рублей», — отметил директор аэропорта.

24 августа ход реконструкции аэропорта осмотрели заместитель председателя правительства Ставрополья 
Виктор Шурупов и министр транспорта региона Александр Павлов. Напомним, первый этап 
реконструкции должен завершиться уже в сентябре. Виктор Шурупов по итогам осмотра отметил: 
«Реконструкция аэропорта идёт по плану, должны ко Дню города закончить».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28540.html

Критика «Единой России» может быть элементом пропагандистской 
игры: Михаил Нейжмаков
Политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков считает, что говорить о том, что движение «В защиту 
человека труда» станет «новой партией Путина», сейчас рано, тем более, что сам лидер и инициатор 
создания движения Игорь Холманских призвал соратников не спешить с преобразованием в партию. «Всё 
остальное — пока слухи. Ну, а элементы критики «Единой России» могут быть признаком не разрыва 
с этой партией, а просто элементом пропагандистской игры. Тезис «„Единая Россия“ не отражает интересов 
трудящихся» в итоге может получить продолжение, вроде: «Давайте влиять на неё вместе, чтобы 
отражала», — заявил эксперт.

По его словам, в принципе в создании новой прокремлевской партии «для рабочих» пока нет острой 
необходимости: «В рабочих кварталах поддержка „единороссов“ на парламентских выборах 2011 года и так 
обычно была выше, чем в соседних микрорайонах, поддержка этой партии среди рабочих — выше, чем 
во многих других социальных группах. Поэтому, сейчас если и будет создаваться какой-то абсолютно новый 
и при этом серьёзный кремлёвский партийный проект, его целевой аудиторией будут не относительно 
надёжные, а колеблющиеся или в меру „сердитые“ избиратели. Прежде всего, условный „средний класс“ 
крупных городов».

Как отмечает Нейжмаков, создание отдельных кремлёвских партий для каждой социальной группы — 
довольно тяжеловесная и потому с трудом управляемая конструкция. Всегда есть опасность, что множество 
партий будут наступать друг другу на ноги. К тому же, федеральными выборами вопрос не ограничивается, 
есть и региональные. Управлять таким конгломератом на уровне каждого региона — новые дополнительные 
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сложности. «Поэтому, идея о наступлении против врагов Кремля «несколькими колоннами», конечно, может 
быть использована. Но в ближайшее время Кремль скорее предпочтёт строить вокруг «Единой России» 
множество движений-попутчиков, «мостиков в „Единую Россию“, чем создавать множество малых „партий 
по интересам“ вместо одной большой. Эксперименты со строительством самых разных партий, конечно, 
будут происходить, но всерьёз Кремль на них пока ставить не будет», — резюмировал политолог.

Напомним, 22-23 августа в Тюмени прошёл съезд движения «В защиту человека труда», лидером которого 
является Игорь Холманских. На нём решено присвоить движению статус «общероссийского». Учитывая 
критику «Единой России» в программе движения, не исключается возможность полного дистанцирования 
от партии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28541.html
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